

12/14 第34回黒井峯遺跡マラソン大会

小雨にも寒さにも負けず612人が見事にゴール

日本のポンペイとよばれる国史跡の黒井峯遺跡を舞台に、恒例の黒井峯遺跡マラソン大会が開催されました。大会は、ウォーキングの部を含めた全19種目で行われ、時折降る雨にも負けず、612人が見事に完走(完歩)しました。

また、会場では、手作りのこんにゃくおでんや、コカア、みそ汁が振る舞われ、参加者は温かいおもてなしを堪能していました。



12/18 第75回伊香保中学校スケート記録会

スケートに親しむ伝統のスポーツイベント



高崎健康福祉大学伊香保リンクで、伊香保中学校スケート記録会を開催しました。これは、スケートに親しんでもらうため、長年続く催し。オープニングに、中学校のアイスホッケー部と社会人チームとの試合を開催。記録会は、オリンピック銀メダリストの黒岩敏幸さんを特別講師に招き、生徒たちは、自分のペースで楽しみながらリンクを滑りきっていました。

1/9 第50回渋川・北群馬図工美術作品展

小中学生の個性豊かな410点の作品を展示

1月9日から26日まで、市美術館・桑原巨守彫刻美術館で「第50回渋川・北群馬図工美術作品展」が開催されました。展示室内には、絵画や工作、粘土細工など、小中学生の個性豊かな発想で制作された410点の作品を展示。来館者は、家族や知人の作品を見つけるとスマートフォンで記念撮影するなど、思い思いのペースで作品鑑賞を楽しんでいました。



12/6 しぶかわパンケーキ甲子園

工夫をこらした7つのパンケーキが大集合

市役所本庁舎駐車場でしぶかわパンケーキ甲子園が開催されました。これは、市内の高校を中心とした県内の高校生が、既製の生地を使ったオリジナルのパンケーキを創作・販売し、競い合うイベントです。来場した親子は、「食べ比べをした。リンゴのパンケーキがおいしかった」と話していました。高校生を主体としたステージ公演も同時開催され、会場は多くの人にぎわいました。



12/16 社会教育研修会

応援大使が市の魅力を紹介



金島ふれあいセンターで、公民館活動功労者表彰式と併せて社会教育研修会を開催しました。公民館の事例発表後、バイオリニスト・歌手で、しぶかわ応援大使の心奏さんによる講演を実施。仕事で全国を巡っている視点から、伊香保温泉やこんにゃくなど、あらためて感じる故郷の魅力をユーモアを交えて紹介しました。最後には、バイオリンの演奏会も行われ、会場を一層盛り上げました。

当日の様子を収めた  
動画はこちら▶



12/1 しぶかわまちなかイルミネーション

駅前広場を彩る冬の風物詩

12月1日から1月31日まで、渋川駅前広場でイルミネーションの点灯が行われました。駅前広場の街路樹と、今年度、新たに設置された駅へ続くシェルターに灯された明かりが、帰宅時間の駅前を鮮やかに照らしました。通勤や通学で駅を利用する人が行き交う中、日常の風景に幻想的な彩りを添え、冬の訪れを感じさせていました。

